
6 Pièces

350 m²

Réf. 02009

3 650 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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RARE  -  Secteur  résidentiel  à  pieds  du  centre  et  des  commerces,

parfaitement  au  calme  et  bénéficiant  d'une  vue  panoramique  mer

jusqu'au  golfe  de  Saint-Tropez,  cette  demeure  contemporaine

domotisée  allie  des  volumes généreux,  lumineux,  à  des  prestations  et

finitions  haut  de  gamme.  Hall  d'entrée,  avec  vestiaire  et  wc  invités,

Séjour  de  95m²  avec  cuisine  équipée  ouvrant  sur  la  terrasse  et  la

piscine  à  débordement,  cuisine  d'été,  2  chambre  en  suite  avec  salle

d'eau,  toilette,  placards  -  buanderie,  local  technique/rangements  et

double garage. A l'étage, suite parentale avec dressing ouvrant sur une

...

RARE - Residential area within walking distance of the center and shops, perfectly

quiet  and  enjoying  a  panoramic  sea  view  to  the  Gulf  of  Saint-Tropez,  this

contemporary  home automation combines generous volumes,  light,  with  high-end

services and finishes. Entrance hall, with cloakroom and guest toilet, Living room of

95m²  with  equipped  kitchen  opening  onto  the  terrace  and  infinity  pool,  summer

kitchen, 2 bedrooms en suite with shower room, toilet, cupboards - laundry room,

technical  room/storage  and  double  garage.  Upstairs,  master  suite  with  dressing

room opening onto a panoramic terrace, ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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